

Nachhaltigkeit bedingt Führungsqualität – Nachhaltigkeit muss langfristig zu einem integrierten Führungsprinzip werden und nicht eine vom Regulator diktierte Pflichtübung.

Auf einer zunehmend ganzheitlichen Informationsbasis lässt sich nachhaltiger führen, berichten, prüfen, investieren und regulieren. Denn: Weiter wie bisher ist für unsere Welt keine Option. Während Nachhaltigkeit in Unternehmen früher teilweise eine reine PR-Aufgabe war, ist sie infolge der Berichterstattungskomponente teilweise zur Pflichtübung des CFOs geworden, sollte aber zu einer undelegierbaren Führungsaufgabe des Verwaltungsrats – unterstützt durch das Management – werden. Verantwortungsvolle Führung bewegt Menschen, Unternehmen und Staaten auf eine lebenswerte Zukunft hin.

[Lesen Sie den Artikel von EXPERTsuisse Direktor Dr. Marius Klauser im NZZ Special Nachhaltigkeit vom 17. September 2022.](#)

Links & Downloads

- [Pressespiegel NZZ 17. September 2022 – Nachhaltigkeit bedingt Führungsqualität – Dr. Marius Klauser](#)